



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2005

Am 21.01.2005 fand in der Mehrzweckhalle in Sande die Jahreshauptversammlung vom Sportverein „Blau-Weiß“ Sande 1946 e.V. statt. Der 1. Vorsitzende Ferdinand Leuer eröffnete um 20:05 Uhr die Versammlung. 148 Mitglieder und 5 Gäste waren anwesend.

• Begrüßung

Nach den Eingangsworten des 1. Vorsitzenden Ferdinand Leuer wurde die Tagesordnung von der Versammlung genehmigt. Danach gedachte man in einer Gedenkminute der verstorbenen Mitglieder des Vereins.

Dann begrüßte der 1. Vorsitzende neben den erschienenen Mitgliedern auch die Gäste: Pastor Josef Mersch, unser Ratsmitglied Markus Mertens, vom Fußball- und Leichtathletik-Verband Westfalen Kreis 26 den Vorsitzenden Siegfried Hornig, vom Kreischiedsrichterausschuss den Beisitzer Klaus Peter Brand, den Ortsheimatpfleger Hermann Tölle, den Ortschronisten Johannes Hubert Rothenberg, unseren Ehrenvorsitzenden Martin Heggemann sowie verschiedene Vertreter der Sander Vereine.

Pastor Josef Mersch und der FLVW Kreis 26 Vorsitzende Siegfried Hornig richteten Grußworte an die Versammlung. Ratsmitglied Markus Mertens berichtete von neuen Möglichkeiten eines Sporthallenneubaus in Sande.

• Jahresbericht

Der Jahresbericht wurde von Ulrich Jauer vorgelesen. Von der Versammlung gab es keine Einwendungen.

Die Berichte der Abteilungen lagen, als Zusammenfassung in einer Broschüre, auf den Tischen bereit.

• Kassenbericht

Kassierer Franz Rickert gab den Kassenbericht für das Jahr 2004 bekannt. Es wurden die Posten der Einnahmen und Ausgaben aufgezählt, daraus ergab sich ein Minus von 886,84 Euro für das Jahr 2004.

• Bericht der Kassenprüfer

Im Namen der Kassenprüfer teilte Liselotte Brinkmeyer der Versammlung mit, dass die Kassenprüfung am 17.01.2005 vorgenommen worden war. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Kassierer eine gute und ordentliche Kassenführung.



• Entlastung des Vorstandes

Auf Antrag von Liselotte Brinkmeyer wurde dem Kassierer und dem gesamten Vorstand durch die Versammlung Entlastung erteilt.

• Beitragsangelegenheiten

Der Kassierer Franz Rickert erläuterte der Versammlung die Notwendigkeit einer Beitragsanpassung auf den Mindestbeitrag gemäß LSB (Landessportbund) um weiterhin Zuschüsse zu bekommen. Nach einer kurzen Diskussion wurden die neuen Beitragssätze von der Versammlung, bei 20 Gegenstimmen und 10 Enthaltungen, genehmigt.

• Neuwahlen

Ohne Gegenstimmen und Enthaltungen wurden gewählt:

- der stellvertretende Vorsitzende	Ferdinand Vieth,	WW
- der stellvertretende Vorsitzende	Ralf Adolph-Richter,	NW
- der Geschäftsführer	Ulrich Jauer,	WW
- der stellvertretende Kassierer	Lothar Schulte,	WW
- der Pressewart	Thorsten Heggen.	WW

Als Kassenprüfer schied Liselotte Brinkmeyer aus und Maria Düwel wurde einstimmig gewählt.

• Bericht über die Zuwendungen von Beiträgen an die einzelnen Abteilungen

Der Kassierer Franz Rickert teilte mit, dass rund 52% der Mitgliedsbeiträge an die einzelnen Abteilung verteilt werden.

• Ehrungen

Für 50jährige Mitgliedschaft wurde Alfons Stamm geehrt.

Für 40jährige Mitgliedschaft wurden Bernhard Czapski, Peter Rodekamp und Alois Sandmeier geehrt.

Desweiteren wurden 8 Mitglieder für 25jährige Mitgliedschaft geehrt.

Es wurden die E- und F- Mädchenjugendmannschaften für Ihre Erfolge bei den Westdeutschen Meisterschaften, die jeweils einen 7. Platz erreichten, geehrt.

Auch wurden die Trainer Klaus Tegelkamp und Raymund Köhler für die Erfolge der 1. + 2. Damenmannschaften, die von der Kreisliga in die Bezirksliga ausstiegen, geehrt.

Siegfried Hornig überreichte unserem 1. Vorsitzenden eine goldene Ehrenurkunde für 30jährige Vorstandsarbeit im SV Blau-Weiß Sande.



• Verschiedenes

Hier wurde die offene Gestaltung des Kunstrasenplatzes angesprochen, der schon an einigen Stellen Beschädigungen aufweist. Hierzu sagte Markus Mertens, daß die gesamte Sportanlage nach Fertigstellung des Umbaus vom Haus Hovermann eingezäunt werden soll.

Lothar Schulte appellierte an die Abteilungsvorsitzenden und Mitglieder des Vereins um tatkräftige Unterstützung bei der Erbringung der Eigenleistungen, um den Umbau des Haus Hovermann im Sommer abschließen zu können.

Danach gab keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung und so endete diese um 21:35 Uhr.

Im Anschluß wurden Getränke und ein Imbiß gereicht und man saß noch in gemütlicher Runde zusammen.

Paderborn, 23.01.2005

Ulrich Jauer, Protokollführer

Ferdinand Leuer, 1. Vorsitzender